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兵
庫
県
議
会
は
百
条
委
員

会
の
調
査
報
告
書
を
賛
成
多

数
で
承
認
し
ま
し
た
□(

５

日) 

 

報
告
書
は
□
□
パ
ワ
ハ
ラ

防
止
指
針
が
定
め
る
定
義
に

あ
る
要
素
を
満
た
し
□
パ
ワ

ハ
ラ
行
為
と
言
□
て
い
い
不

適
切
な
言
動
が
あ
□
た
□
ま

ず
は
知
事
自
身
が
認
め
□
言

動
を
改
め
る
姿
勢
を
持
た
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
□
と
指
摘
□ 

□
元
県
民
局
長
の
文
書
は
公

益
通
報
者
保
護
法
の
公
益
通

報
に
当
た
る
可
能
性
が
高
い
□

県
の
対
応
は
不
適
切
な
対
応

に
終
始
し
て
い
る
□
告
発
者

潰
し
を
企
図
し
て
い
た
状
況

が
う
か
が
え
る
□
と
し
□
斎

藤
知
事
が
□
核
心
的
な
部
分

で
事
実
で
な
い
こ
と
が
多
い
□

し
て
き
た
が
□
百
条
委
は
□
一

定
の
事
実
が
含
ま
れ
て
い
た 

□
と
結
論
づ
け
た
□ 

   

知
事
は
報
告
書
を
□
一
つ

の
見
解
と
し
て
受
け
止
め
る
□

と
言
□
た
が
□
こ
れ
ま
で
の

対
応
は
適
切
と
し
□
反
省
す

る
気
は
全
く
な
い
□ 

                

 

報
告
書
は
□
公
益
通
報
に

あ
た
る
可
能
性
が
高
い
□
不

当
な
調
査
に
も
と
づ
く
処
分

を
撤
回
し
□
告
発
者
の
地
位

回
復
を
□
と
求
め
て
い
る
が
□

斎
藤
は
□
可
能
性
が
高
い
と

い
う
こ
と
は
別
の
可
能
性
が

あ
る
□
と
屁
理
屈
で
報
告
書

を
否
定
□
県
民
局
長
の
処
分

撤
回
も
否
定
し
て
い
ま
す
□ 

改
め
て
知
事
不
適
と
言
わ

ざ
る
を
得
ま
せ
ん
□ 

           

                                   

  

議
決
に
強
制
力
は
な
く
□

実
際
に
出
席
す
る
議
員
が

い
る
か
は
不
透
明
□ 

         

他
方
□
物
価
高
に
追
い
つ

か
な
い
国
民
生
活
を
尻
目

に
□
最
低
賃
金
改
定
や
年

金
水
準
に
抜
本
的
な
手
を

打
と
う
と
し
な
い
□
ジ
□

ン
ダ
□
格
差
や
外
国
人
差

別
が
横
行
す
る
人
権
後
進

国
を
転
換
す
る
に
は
政
権

交
代
し
か
な
く
□
新
政
権

の
下
で
想
定
さ
れ
る
解

散
・
総
選
挙
は
大
き
な
チ

□
ン
ス
□
小
選
挙
区
で
の

統
一
候
補
づ
く
り
は
待
□

た
な
し
だ
□ 

       

 
 
第１２９４号(２月13日、六甲中止) 
  ２.１８県庁前ヒューマンチェーン 
第１２９５号(２月20日、王子公園駅) 
  兵庫県政を取り戻す人間の鎖 
第１２９６号(２月27日、阪神大石駅) 
  原発最大限活用表明の石破に抗議 
第１２９７号(３月６日、JR六甲道駅) 
  高校生平和大使「未来への架け橋」 

 

何
年
も 延

焼
中
の 

我
が
家
計 

26
日
発
生
の
大
船
渡
山
林

火
災
は
山
・
家
屋
を
焼
き
尽
く

し
□
５
日
の
雨
で
延
焼
は
抑
え

ら
れ
□
や
□
と
避
難
解
除
に
□ 

物
価
高
と
低
賃
金
が
続
き
□

我
が
家
計
は
ま
だ
ま
だ
延
焼

中
□
鎮
火
の
気
配
な
し
□ 

  

埼
玉
県
八
潮
市
の
道
路
陥
没
事
故
の
真 

因
は
？
点
検
で
劣
化
が
発
見
で
き
な
か
□ 

た
の
か
？
今
□
自
治
体
で
の
人
手
不
足
・ 

継
承
不
足
は
住
民
サ
□
ビ
ス
の
低
下
を 

前
市
会
議
員 

も
た
ら
し
□
ま
た
命
に
関
わ
る
事
故
・ 

事
件
を
起
こ
す
こ
と
に
も
つ
な
が
る
□ 

阪
神
淡
路
大
震
災
の
折
□
全
国
か
ら 

多
く
の
自
治
体
職
員
が
駆
け
つ
け
た
□ 

し
か
し
今
や
□
職
員
を
災
害
派
遣
す
れ 

ば
職
場
が
回
ら
な
く
な
る
□
神
戸
市
は 

神
戸
市
は
能
登
半
島
地
震
で
退
職
者
を 

派
遣
し
た
□
職
員
不
足
は
深
刻
だ
□ 

 
新社会党 灘総支部 

   ０７８－８０１－６５３０ 
 

NPO 法人 働く人の相談室 
   ０７８－９４５－７７０３ 
 
 

３日からニューヨークで開かれた核兵

器禁止条約締約国会議。「国際情勢の不安

定化が進む中でも核なき世界に向けた取

り組みを強化する」との宣言を採択。現

地を訪れた高校生平和大使は「広島と長

崎では原爆で 21 万人以上の命が奪われ

た。私が想像する平和に核兵器はありま

せん」と核兵器廃絶を訴えました。 

〇ノーベル平和賞は新
たな峰への出発点 

  立川重則さん 
   県被団協理事 
〇未来への発信 
  高校生平和大使 
 

 

原
発
事
故
被
害
者
□
相
双
の
会
□
ニ
□
□
ス
か
ら 

    

こ
の
13
年
間
は
私
に
と
□
て
は
ふ
る
里
の
荒
廃
を
見
続
け
て

き
た
年
月
で
し
た
□ 

行
く
度
に
変
わ
り
果
て
て
い
く
ふ
る
里
を

見
る
と
□
悲
し
み
と
怒
り
を
抑
え
る
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
□
二
度

と
誰
に
も
経
験
さ
せ
て
は
い
け
な
い
こ
の
現
実
を
一
人
で
も
多

く
の
人
に
知
□
て
も
ら
い
た
い
□ 

帰
り
た
く
て
も
帰
れ
な
い
□□ 

復
興
□
と
い
う
掛
け
声
か
ら
取
り 

残
さ
れ
た
人
々
が
い
る
こ
と
を
知 

□
て
ほ
し
い
□ 

仙
台
高
裁
馬
場
靖
子
さ
ん
の
陳
述
か
ら 

原
発
事
故
か
ら
14
年
を
迎
え
た 

20
ｍ
歩
か
さ
れ
て 

怒
鳴
る
わ
け
な
い 

 百
条
委
で
は
□
大
き
な
声

で
厳
し
く
注
意
し
た
□□
不

快
な
思
い
を
さ
れ
た
な
ら

謝
り
た
い
□ 

 

平気でウソ 

当
該
の
県
職
員
は
□
非 

常
に
強
い
叱
責
を
受
け
た
□

社
会
通
念
上
□
必
要
な
範
囲

だ
と
は
思
い
ま
せ
ん
□
と
証

言
□
パ
ワ
ハ
ラ
と
は
言
わ
ず

と
も
実
質
的
に
パ
ワ
ハ
ラ
そ

の
も
の
で
す
□ 



                                    

                                    

                                    

                     

               

                                    

                                    

 日本における基地強靭化や特定港湾空港制度による民間港湾

の軍事利用という軍事拡大の情勢の中で、自治体の非核化によ

る軍事利用の拒否は改めて重要になっています。日本で初めて

港湾の非核化を実践した「非核神戸方式」が１９７５年３月に

始まってから５０周年になります。今こそ非核神戸方式を全国

に広めることが求められています。 
   
                           
 
  基調講演 非核神戸方式を振り返り、今こそ全国へ 
    講師 浜 恵介さん(立教大学兼任講師) 
    講師 新倉裕史さん(ヨコスカ平和船団) 
  特別報告① あわはら富夫さん(神戸市会議員) 
        斉藤けい子さん(苫小牧非核条例を考える会 ) 
  特別報告② 山崎秀一さん(元自治労高知県職労委員長 ) 
        藤井幸子さん(平和憲法を守る八重山連絡協議会 ) 
 

百条委員会が調査結果を県議会に提出、賛成多数で承認されまし
た。「パワハラはおおむね事実」と認定、「元県民局長への処分は
不当」であり「名誉を回復」を提言しています。 

昨年 11 月の知事選で「２馬力選挙」に維新の会所属の２県議が関
与していたことも判明。百条委員会内部からウソの個人情報が漏洩
され、それをもとに立花がデマを拡散し、選挙結果に多大な影響を
与えました。民主主義の根幹である選挙の公平性が大きく損なわれ
たのです。ＳＮＳ等による誹謗中傷は、選挙後も続き、県会議員の
命さえ奪われています。無法状態が続き、斎藤知事は他人事の答弁
に終始し、この事態を放置しています。 

この状況を変えられるのは主権者である県民です。今こそ声を上
げましょう。事態を転換させ、県政の混乱に終止符を打ちましょう。 

 

   
百
条
委
員
会
は
元
県
民
局
長
の
告
発
文

書
に
つ
い
て
□□
県
が
そ
の
内
容
を
調
査
せ

ず
に
告
発
者
を
特
定
す
る
な
ど
不
適
切
な

対
応
に
終
始
し
た
□
と
し
て
□
懲
戒
処
分

の
取
り
消
し
□
名
誉
回
復
を
求
め
た
□ 

 

斎
藤
は
□
処
分
は
告
発
文
を
書
い
た
か

ら
で
は
な
く
□
公
用
パ
ソ
コ
ン
で
勤
務
時

間
中
に
誹
謗
中
傷
性
の
高
い
文
書
や
倫
理

上
不
適
切
な
文
書
を
作
成
し
た
□
か
ら
処

分
を
し
た
と
説
明
し
□□
処
分
に
不
服
が
あ

れ
ば
人
事
委
員
会
に
不
服
申
し
立
て
が
で

き
る
□
通
ら
な
け
れ
ば
裁
判
も
あ
る
□
元 

   

県
民
局
長
そ
れ
を
し
な
か
□
た
か
ら
処
分

が
確
定
し
た
□
と
ふ
ざ
け
た
言
い
分
□ 

 

パ
ワ
ハ
ラ
問
題
で
も
百
条
委
は
斎
藤
の

パ
ワ
ハ
ラ
を
認
定
し
た
が
□
斎
藤
は
こ
れ

ま
で
も
□
一
般
的
に
は
司
法
の
場
で
ハ
ラ

ス
メ
ン
ト
事
案
の
認
定
は
さ
れ
る
も
の
□

と
繰
り
返
し
て
き
た
□ 

ど
ん
な
に
民
主
的
手
順
を
踏
ん
で
も
□

気
に
食
わ
な
い
こ
と
は
□
司
法
の
判
断
□

を
持
ち
出
し
て
否
定
す
る
□
さ
ら
に
死
者

を
冒
涜
す
る
こ
と
も
平
気
だ
□
こ
ん
な
県

知
事
を
許
し
て
は
な
ら
な
い
□ 

かい正康さんはトラックドライバー。「フォークマン

やトラックドライバーは物流の大動脈を担っている

が、あまりに政治に無視されていませんか？ 私と

一緒に声を上げましょう」と呼びかけています。 


